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10.01.2012 
 
 
Anfrage: Situation an den Bahnbögen bzw. am Bahnhof Ehrenfeld und die 
Beschlüsse der BV Ehrenfeld vom 14.06.2010 und vom 12. 09.2011: Aufstellung 
von 30 Fahrradboxen 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
diese Anfrage bezieht sich insbesondere auf den Antrag der SPD-Fraktion und der 
Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN bezüglich der Aufstellung von 30 Fahrradboxen für 
E-Bikes bzw. Pedelecs als Pilotprojekt in Ehrenfeld (AN/1496/2011) vom 12.09.2011 1 
sowie auf den Fahrradboxen-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN vom 
14.06.2010. Vor diesem Hintergrund stellt die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN für die 
BV-Sitzung am 23.01.2012 folgende Anfrage: 
 

1. Welche Gründe gibt es, die eine Umsetzung des Beschlusses vom 14.06.2010 
bislang verhinderten? 

2. Wurde der Beschluss vom 12.09.2011 an die RheinEnergie weitergeleitet ? 
Wenn nein: Warum nicht? 

3. Wie schätzt die Verwaltung den zusätzlichen Bedarf an (sicheren) 
Fahrradabstellmöglichkeiten am Bahnhof Ehrenfeld ein? 

4. Welche aktuellen Erkenntnisse und Einschätzungen hat die Verwaltung 
hinsichtlich der zukünftigen städtebaulichen Entwicklung der Bahnbögen an 
Bartholomäus-Schink-Straße und Hüttenstraße? 

 

 
Christiane Martin       Richard F. Wagner 
Fraktionsvorsitzende       Bezirksvertreter 
 

                                                      
1 * Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, an dafür geeigneten Stellen im Ehrenfelder Verkehrsnetz 30 Fahrradboxen mit Öko-Stromanschluss 
aufzustellen und an Interessenten zu vermieten. Die städtische Gesellschaft RheinEnergie soll als Sponsor für dieses Pilot-Projekt 
gewonnen werden, um einen weiteren Beitrag zur Entwicklung der Elektromobilität in Köln leisten zu können. Damit soll der noch 
nicht umgesetzte Beschluss der BV 4 (Nr. 305 vom 14.06.2010 zur Aufstellung von 30 vermietbaren Fahrradboxen) erweitert 
werden. 
Abstimmungsergebnis: Die Bezirksvertretung Ehrenfeld stimmt dem Antrag einstimmig zu.          (Quelle: Niederschrift) 


